
市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

空き家対策の推進に関する協定を

一般質問はこちら

各質問議員の

QRコードからは、

それぞれの一般質問の

動画をご覧いただけます。

　２０２３年の１０月１日の本県の
空き家数は１６万４千戸に上り、過
去最多を更新したことが総務省の住
宅・土地統計調査で示され、単身高
齢者らの死亡や、介護施設入所後に
そのまま放置されているケースが多
いとされています。
　空き家の発生を予防するため、司
法書士会と空き家対策の推進に関す
る協定を締結し、対策を進める取組
をしてはどうでしょうか。

　土地や建物の相続登記がされず、
所有者が特定できないなどの理由か
ら、令和6年4月１日から土地や建
物の不動産を取得した相続人に対す
る相続登記の申請が義務化されまし
た。
　今後、専門的な見地から空き家に
関する相続や管理などの相談に対応
できるよう、今年度中には司法書士
会と協定を締結し、空き家の所有者
等が相談できる体制の整備・強化を
図っていきます。

質問 答弁

●

●

●
●

●

●

●

市政に対する市政に対する

子どもの権利に関する条
例の制定について
市職員によるドローン活
用チームの発足について
母子行政支援について
空き家の予防対策につい
て
都市公園へのインクルー
シブ遊具の設置について
水道管の漏水対策にＡＩ
の活用について
投票率向上対策について

荒川 洋子 議員
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市道１１３号線の
開通イベントについて

　都市計画道路長田・中線と、真岡
てらうち産業団地を結ぶ市道１１３
号線の工事が進捗し、完了している
ように見える区間も目立つようにな
りました。
　地域住民にとっては、長年待ち望
んでいた道路なので、全線開通の際
には地域を挙げての開通イベントな
どを行う考えはあるのか伺います。

　市道１１３号線の開通イベントに
つきましては、供用開始日にあわせ
て10月26日に実施する予定で調整
を進めているところです。
　開通イベントは、中村南部地域の
区長などで構成された、中村南部道
路整備促進協議会をはじめとした関
係団体や、沿線周辺地区に対して、
参加協力等をお願いし、地域の希望
に沿った内容での開催となるよう調
整を図っていきます。

質問 答弁

予防接種台帳の
記録保管延長について

　新型コロナワクチンは、わずか1
年で通過した特例承認医薬品です。
従来の１０年ほど治験した生ワクチ
ンや不活化ワクチンと異なる新しい
遺伝子技術を用いた新型コロナワク
チンについて現在の予防接種台帳の
保存期限５年間では短いと考えます。
将来の健康への影響も想定して接種
記録の保存期間延長を求める声が全
国の自治体から上がっています。記
録保管期間の延長について、市の見
解を伺います。

　接種記録保存期間の延長につきま
しては、厚生労働省の厚生科学審議
会において、過去の接種履歴が、生
涯にわたり、接種可否の判断等に影
響を与える可能性があることや、風
しん対策のように、過去の接種歴が
数十年後の予防接種施策に影響を与
えることもあることなどから、現状
の５年から延長する方向性のもと、
今後検討していくとのことでありま
すので、本市としましても、国へな
らって進めていきます。

質問 答弁

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

一般質問はこちら

●

●

●

●

道路整備の考え方につ
いて
市有財産の管理につい
て
ＤＸの推進について
文化財の保存と活用に
ついて

添野 　郁 議員

一般質問はこちら

●

　

●

学校教育における教科
書採択と不登校につい
て
予防接種台帳の記録保
管延長及び予防接種健
康被害救済制度の変更
点について

大隈 広郷 議員
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市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

リトルベビーに
入院中からのフォローアップを

　リトルベビーとして小さく生まれ
た赤ちゃんは出生後すぐＮＩＣＵ
（新生児集中治療室）に入ります。
保護者は大きな不安を抱えることと
なり、入院中から身近に話や相談を
聞いてくれる保健師がいてくれれば
大変ありがたいという意見をたくさ
ん伺っております。リトルベビーと
して生まれたお子さんに対しての保
健師の入院中からのフォローアップ
について伺います。

　リトルベビーに対するフォローア
ップにつきましては、電話による相
談対応や、医療機関との情報共有を
行っております。また、ケースによ
っては退院前に関係機関との会議や
家庭訪問を行い、地域でのフォロー
アップ体制についての検討を行って
おります。お子さんが入院中であっ
ても、保護者の不安な気持ちに寄り
添い、安心して退院を迎えることが
できるよう、産後早期からの支援を、
積極的に行っていきたいと考えます。

二宮運動場にスケボーパークを

質問 答弁

　二宮運動場をスケボーパークなど

特色のある運動場にできるよう検討

して頂けるとの事でしたが、現在の

スケジュールや場所などを伺います。

　二宮運動場については、既存の施

設を有効活用して、スケートボード

などを楽しめる場所を新しく整備で

きるかどうか検討を進めているとこ

ろです。場所の選定にあたっては、

一定程度の広さを確保できる場所を

候補地として照明設備の有無や他の

種目への影響、安全な利用者の導線

などを踏まえた上で、早期に方針を

決定していきます。

質問 答弁

一般質問はこちら

●

●

●

防災備蓄倉庫について
リトルベビー支援につ
いて
公園の施設・遊具につ
いて

麦倉 竹明 議員

一般質問はこちら

●

●

●

小中学校の統廃合につい

て

運動場について

真岡市の農産物ブランド

力を高める取り組みにつ

いて

上原 チョー 議員
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※地域おこし協力隊…人口減少及び高齢化等が進行する中で、地域外の人材を積極的に誘致し、
　その定住及び定着を図るとともに、地域の活性化等を促進する取り組み
※インバウンド…訪日外国人旅行

小中学校の敷地周りに
除草剤を使用しないよう改善を

　小中学校の敷地周りへの除草剤の
散布は、このまま続けていくのであ
れば、子どもへの健康上、将来何ら
かの被害または障害をおよぼす可能
性があります。
　今後、除草剤の散布はしないよう
改善を求めます。

　学校敷地の管理においては、季節
によって、草むしりや草刈り機での
除草では追い付かず、必要最低限の
除草剤の使用はやむを得ないものと
考えています。
　除草剤の使用については、定めら
れた使用方法等を守り、適切に使用
するよう指導しています。また、散
布にあたっては、児童生徒の活動範
囲を避けるなど十分考慮し、散布場
所をロープで仕切るなどの安全対策
に努めています。

質問 答弁

外国人地域おこし協力隊員の
採用を

　日本政府観光局は今年3月のイン
バウンド数が初めて300万人を突破
し、1月～3月の旅行消費も過去最
高だったと発表しました。また、総
務省は2024年度、地域おこし協力
隊員に外国人を積極登用するため、
財政支援を講じるとのことです。
　そこで、外国人目線でのツアー企
画や商品開発、SNSでの外国人向
け情報発信や通訳を含めた観光案内
を担える外国人地域おこし協力隊員
の採用ができないか伺います。

　地域おこし協力隊の応募資格には
地域要件などがあり、それに加えて、
外国人の場合は、在留資格の取得の
ほか、地域住民と交流するための言
語や習慣などの壁があります。
　しかし、インバウンド需要が高ま
る中で、外国人の地域おこし協力隊
は、国際交流推進の観点からも重要
な役割を担うものと考えられるため、
本市が必要とする業務や来日外国人
が求める業務内容を調査するなど採
用に向けて検討していきます。

質問 答弁

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

一般質問はこちら

●
●

●

●

●

●
●

介護保険料について
カメムシの防除対策に
ついて
高齢者への熱中症対策
支援について
市営住宅の管理につい
て
道路側溝の管理につい
て
道路維持管理について
学校管理について

飯塚 　正 議員

一般質問はこちら

●
　

●

●
●
●

いがしらリゾート付近
に防災道の駅を整備で
きないか
外国人地域おこし協力
隊員の採用について
農業行政について
防疫対策について
教育行政について

渡邉 　隆 議員
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※真岡てらうち産業団地…主要な道路で区割りされた4区画、全体で約14haの分譲を予定して
　おり、第1期予約分譲は、地区を東西に横断する市道113号線の北側、国道408号の西側に位
　置する6万6,376㎡の区画

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

市
政
に
対
す
る
一
般
質
問

寄付金についての市長の考えは

　市の仕事を与えている業者から受

けていた令和3年までの5年間の多

額の寄付金について、その後どのよ

うにされたのでしょうか。また、継

続して寄付を受けているのでしょう

か。

　市政を思う意見発表会において、

良心的に返金していただくことが理

想であるとの意見もありましたが、

市長はどう考えているのか伺います。

　寄付については、法令に則り、適

正に処理されており、継続されてい

ません。

真岡てらうち産業団地の予約分譲の
進捗状況と今後の見通しは

質問 答弁

　女性がより活躍できる職場を増や
していくためにも優良企業の誘致は
欠かせません。
　昨年度末から始まった『真岡てら
うち産業団地』の第1期予約分譲が
終了しましたが、どういった業種、
そして、どのくらいの数の企業から
引き合いがあったのでしょうか。
　また、その中には本社機能や研究
開発機能などは含まれているのでし
ょうか。さらに、今後の見通しにつ
いて伺います。

　第１期予約分譲について、製造業
などを中心に5社からの申込みがあ
りました。今後の予約分譲企業の選
考については、地域経済への波及効
果や、雇用の創出及び維持など7項
目で審査を行い、本年8月には立地
企業を内定する予定です。
　また、第2期予約分譲については、
今後の土地取得状況にもよりますが、
本年度末の募集開始を目途に、引き
続き土地所有者との協議を進めてい
きます。

質問 答弁

一般質問はこちら

●

●

●
●

●

市政を思う意見発表会
での市民の意見につい
て
令和６年度施政方針に
関わる質問について
高齢福祉行政について
プラネタリウムについ
て
現在の真岡市図書館の
活用について

中村 和彦 議員

一般質問はこちら

●

●

●

●

人口減少時代における対
応について
産業分野の諸課題につい
て
公共交通網の整備につい
て
歴史・文化遺産の保存と
活用について

佐々木 重信 議員


